

PREVIO AL INICIO DE CLASES Entregan en BJ mil **317** kits escolares

MANUEL COSME

Un total de mil 317 kits escolares fueron entregados ayer por el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada a estudiantes de la demarcación, con el objetivo de apoyar en la economía familiar y de contribuir a aminorar la deserción escolar.

"Por fin vamos a iniciar un ciclo después de esta pandemia completamente presencial. la verdad es que teníamos muchas ganas de volvernos a ver, no habíamos dejado de apoyar con el tema de regreso a clases, pero hoy apoanteriores, con útiles escolares.

"(...) Este apoyo que estamos dando también no solamente es un estímulo para que los niños regresen mejor a clases, es también un apoyo económico para ustedes; la pandemia

ha sido muy difícil para todos y para todas en temas económicos, de empleo y hoy por eso la alcaldía Benito Juárez estamos haciendo un esfuerzo para que ese apoyo de pueda ver en los bolsillos', destacó el alcalde Taboada.

En compañía del diputado federal por Benito Juárez, Luis Mendoza, el alcalde Santiago Taboada indicó que son los dos millones de pesos mejor invertidos, ya que, dijo, "estamos con este kit escolar ahorrándole a muchos papás y mamás más de mil pesos, junto con el apoyo de la mochila, hoy esos yamos, como hemos venido haciéndolo años mil pesos se pueden ver reflejados en zapatos, uniformes, en otras cosas que requieren los niños. Queremos que ustedes regresen con las mejores condiciones a la escuela".

> Gabriela Gallardo, de la colonia Álamos, señaló que es una gran ayuda para las familias



Santiago Taboada entregó ayer los apoyos